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生徒 15名で 30年度スタート 

４月１０日（火）に６名の新入生を迎え、多数のご来賓

と保護者の皆様が見守る中で入学式が行われました。２・

３年生も立派な態度で臨んだことはもちろん、入学式の 

準備についても助け合いながら積極的に進めていたこと

はうれしい限りです。 

さて、今年度は１５名の生徒と１８名の教職員で、平成

３０年度の山なみの教育がスタートしました。昨年度のス

タートが１０名の生徒だったことを考えると大所帯での

スタートです。大所帯になった分、友だちに対して思いや

る気持ちやきまりを守る意識がより必要になってくることでしょう。 

思いやりや規範意識は言葉だけで教えられるものではありません。「こうしなさい！」と言うより、行動を見せること

が何よりも有効です。子ども達は大人の行動をよく見て、まねをしようとするからです。 

そこで、本分校ではのびのびと生徒の成長に応じて個性を育んでいくことに加え、今年度より生徒の学習ルールだけで

はなく教師の学習指導のルールを明確にしました。生徒と教師のルールを重ねていくことにより、学校教育目標である

『みんな仲良く』『きりつ正しく』『すすんで働く』の具現化を目指していきます。 

今年度も教職員一同、力を合わせて生徒の成長に向けて取り組んで保護者・地域の皆様、３０年度も山なみの生徒の 

成長を支えていただけますようご理解とご協力について、お願い申し上げます。 

 

 

 

山なみ分校の教育目標 

◇みんな仲よく 

○集団生活への参加・適応と健康生活、社会生活への適応ができる力を

育てる。 

◇きりつ正しく 

○基本的生活習慣の確立と健康生活を向上させる力を育てる。 

◇すすんで働く 

○勤労意欲・働く態度の向上と職業生活への参加する力を育てる。 

５月の行事予定 
３日 憲法記念日 

 ４日 みどりの日 

５日 こどもの日 

９日 修学旅行（３年） 

   （東京方面 １１日まで） 

１１日 遠足（１・２年） 

    （出光カルチャーパーク） 

１７日 心臓病健診 

２４日 ＰＴＡ役員会 

２９日 交流マラソン大会現地練習 

３０日 午前授業（苫教研のため） 

３１日 内科検診 

（マラソン大会は６月１日です） 

分校の玄関ドアがオートロックになりました。生徒の登下校時刻以外はこれまでの中央の引き戸ではなく、外から

見て右側のドアからの出入りとなります。インターホンについても右側に新設されたものをお使いください。 
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  ４月に着任しました 今年度は 7名の方が新しく着任され、総勢 18名で指導にあたります。1年間、どうぞよろしくお願いします。 

 
この度、勇退されたＳＨ校長先生の後任として、Ｋ中学校から着任

しました。元気で明るい子供たち。保護者の皆様やご来賓、地域の方

たちに見守られた入学式。「やまなみ分校への期待に応えなければ

ならない」との思いを強くしました。本校の教職員とともに、精一杯

頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。 

Ｍ Ｋ 校長先生 

Ｗ中学校から来ました。交流行事で顔を合わせたことがありました

ので、元気に声をかけてくれ、うれしい気持ちで山なみのみんなと過

ごしております。今後もみんなの成長のために頑張りたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

Ｗ Ｎ 先生 

Ｈ小学校から来ました養護教諭のＭＴです。明るく素直な子ども達

に出会い、とてもうれしいです。子ども達が元気に楽しく学校生活を

送ることができるよう、少しでもお手伝いができればと思いますの

で、どうぞよろしくお願いいたします。 

Ｍ Ｔ 先生 

Ｔ小学校から来ました事務のＹＭです。子ども達が楽しく快適な学校

生活を送れるよう、しっかりサポートしていきたいと思っています。

一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願いします。 

Ｙ Ｍ さん 

Ｎ小学校から来ました事務補のＦＹです。子ども達の元気な笑い声を

聞きながら、お仕事が出来ることが嬉しいです。不慣れなことも多々

あるかとは思いますが、子ども達の健やかな成長の一助になれるよう

頑張りますので、よろしくお願いします。 

Ｆ Ｙ さん 

この度の異動でＲ中学校から赴任し、2 年生を担当するＭＭと申し

ます、宜しくお願いします。4 年ほど前に初任者指導研修教諭とし

て 1 年ほど山なみ分校に関わりを持つことがあり、とても素直で温

かい気持ちを持っている生徒が多いことに感動しました。今回は退

職後の再任用という形ではありますが、生徒の自立のお手伝いをさ

せていただけることに感謝しています。課題は多くありますが、そ

れを乗り越えていくことで未来を切り開き、社会と向き合う資質・

能力が育つことを期待しています。どうぞ宜しくお願いします。 

Ｍ Ｍ 先生 

介添員として働くことになりましたＮＳです。先生やかわいい生徒 

たちにいろいろ教わりながら早く学校に慣れて頑張っていきたいと

思っております。どうぞよろしくお願いします。 

Ｎ Ｓ さん 


